

Ein Haus - ein Einkauf

Liebe Nachbarn,

um die Infektionsrisiken weiter zu senken, wäre es gut, wenn nicht mehr alle aus unserem Haus losgehen und für den eigenen Bedarf einkaufen.

Ich organisiere gern, dass für alle Interessierten zusammen eingekauft wird. Das würde wie folgt ablaufen:

- Jeder schreibt seinen Einkaufsbedarf auf einen Zettel.
- Legt ihn zusammen mit ungefähr passendem Geld in einen Umschlag. Bitte Namen und Telefonnummer draufschreiben.
- Legt den Umschlag vor meine Tür, klingelt an und wartet in ca. 2 m von meiner Tür, bis ich den Umschlag angenommen habe.
- Dann gehe ich einkaufen, stelle die Einkäufe zusammen mit Rechnung und Restgeld vor die Tür des Bestellers und klingele an.
- Ich warte bis die Tür aufgeht, halte mich 2 m entfernt und sage Hallo ;-)
- Ich freue mich darauf, Euch alle im Haus unterstützen zu können!

Wer Interesse hat, nimmt am besten erstmal per Telefon Kontakt zu mir auf:

Liebe Grüße und bleibt gesund!

Wer **weiteren Unterstützungsbedarf** hat (z.B. Kinderbetreuung, Tiere ausführen, Kleinreparaturen, o.ä.) kann sich gerne an die Stiftung „Ecken wecken“ wenden unter:

<https://stiftung-ecken-wecken.de/corona-support>

Wer keinen Zugang zum Internet hat, kann die Stiftung auch täglich von 8 - 18 Uhr unter 0341 - 24 19 274 erreichen.

Stiftung
Ecken
wecken